

CAMPUS

En unas jornadas celebradas en Ciudad Real

Los expertos avanzan los inminentes cambios en las **normas contables**

Unos 150 alumnos de Administración y Dirección de Empresas, Derecho y Empresariales; y profesionales del sector económico han participado en Ciudad Real en unas jornadas dedicadas a analizar la trasposición a la legislación española de las normas internacionales de contabilidad. El curso, dirigido por el profesor Regino Banegas, se ha impartido anteriormente en el campus conqense y, entre otros asuntos, sirvió para analizar el borrador del nuevo Plan General Contable, que entrará en vigor en enero de 2008, un documento “de obligado conocimiento para todos los profesionales del sector”, según apuntó Banegas. Además, los participantes tuvie-

ron la oportunidad de estudiar los tratamientos que la futura normativa contable española y la internacional, recientemente asumida por la Unión Europea, dan a las operaciones relacionadas con los elementos patrimoniales de las empresas.

Junto al profesor Banegas, participaron en la apertura del curso el vicerrector de Coordinación, Economía y Comunicación, Jesús S. Peñalver; el presidente de la Asociación Española de Profesores Universitarios de Contabilidad, Jorge Tua; la coordinadora de las jornadas, Inmaculada Alonso; y el vicedecano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, Ángel Díaz.

Toledo acoge GESCAMB 2006

“Cumbre” de expertos en **responsabilidad social** corporativa en medio ambiente

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo ha acogido la II Conferencia hispano-lusa GESCAMB 2006, una “cumbre” de expertos españoles y portugueses en responsabilidad social corporativa en política medioambiental. Las jornadas son fruto de la estrecha colaboración entre la UCLM y la Escola Superior de Tecnología e Gestao de Leiria (Portugal) durante más de nueve años y constituye la continuación del camino iniciado en la ciudad del país vecino en el año anterior (GESCAMB 2005). Según fuentes de la organización del encuentro, su carácter multidisciplinar ha supuesto la reunión de profesionales en los ámbitos de la contabilidad, estadística y marketing, entre los que destacan Rogelio F. Ferreira (Portugal), Giuseppe Galassi (Universidad de Parma, Italia) y Pedro Rivero Torre (Universidad Complutense de Madrid). En el transcurso de las jornadas se abordaron temas de contabilidad y gestión ambiental, gestión empresarial y

desarrollo sostenible, economía y medioambiente, variables políticas medioambientales en la empresa del siglo XXI, así como el de la RSC como marco integrador.

En el acto inaugural participaron el vicerrector de Coordinación, Economía y Comunicación, Jesús Santos, el profesor de la UCLM Felipe Centelles; y la vicepresidenta del Consejo Directivo de la Escola Superior de Tecnología e Gestao de Leiria, Alejandra Seco. Felipe Centelles reafirmó la importancia que tiene el proceso de “la internacionalización” de las actividades universitarias, mientras que Jesús Santos subrayó que el encuentro debe ser entendido “en el marco de referencia a los dos mil convenios de la UCLM con empresas en la región”, en cuanto a la ocupación profesional de sus licenciados.

Además de la exposición de ponencias, el encuentro incluyó la celebración de una mesa redonda con responsables de Iberdrola, Eurogroup, Foretica y Man España.

Las infraestructuras como factor de progreso

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete ha acogido las jornadas *Infraestructuras: cohesión y crecimiento económico*, una iniciativa desarrollada por profesores de las universidades de Castilla-La Mancha, de Extremadura, Sevilla y Valencia, que ha servido para mostrar la importancia de las infraestructuras como elemento clave en la cohesión y vertebración del territorio, así como en el progreso y crecimiento económico de una región. El encuentro estuvo dirigido por el profesor de la UCLM Miguel Ángel Galindo Martín.

La realidad de las empresas familiares

La Cátedra de Empresa Familiar de la Universidad de Castilla-La Mancha ha desarrollado en Toledo el segundo Seminario de Otoño de Empresa Familiar, un encuentro presentado con el título genérico de *¿Qué está ocurriendo en las empresas familiares españolas?*. En el curso, dirigido por el responsable de la Cátedra Familiar, José María Cantos, participó también la consejera de Economía y Empleo, María Luisa Araújo, quien recordó que el 85 por ciento de las empresas de Castilla-La Mancha son familiares, un diez por ciento más que la media española, lo que indica la relevancia de este tipo de empresa para la región.

Un profesor de la UCLM, coautor de la última traducción al español del Código Civil alemán

Juan Carlos Ortiz Pradillo, profesor de Derecho Procesal de la UCLM, y Álvaro J. Pérez Ragone, profesor de Derecho Procesal en la Universidad Católica de Valparaíso (Chile), son los autores de la última traducción al español del Código Procesal Civil Alemán (Zivilprozeßordnung), una obra que incluye un estudio introductorio del proceso civil alemán contemporáneo.

Ley reguladora de la subcontratación en el sector de la construcción

La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete ha dedicado una jornada a analizar los aspectos prácticos de la Ley reguladora de la subcontratación en el sector de la construcción. Este foro, dirigido por el responsable de la Escuela de Relaciones Laborales, Joaquín Aparicio Tovar, ha servido para profundizar en los aspectos legales de esta nueva norma, que impone mayor calidad y solvencia a las empresas, limita la subcontratación y refuerza la formación en riesgos laborales. En la jornada intervinieron profesores de las universidades de Castilla-La Mancha, Sevilla y Valencia.